

Neue Blutspenderäume für das DRK in Herdorf

Dank der Unterstützung der Volksbank Daaden eG war die Einrichtung der neuen Blutspenderäume für den DRK Ortsverein Herdorf e.V. möglich.

Blutspenden kann Leben retten. Bis dato konnte der DRK Ortsverein in Herdorf für seine Blutspende- sowie Typisierungsaktionen die Räume der alten Grundschule nutzen. Nach dem Auszug der Grundschüler aus dem maroden Bau musste nun auch der DRK eine neue Option finden. Das Angebot der Christlichen Gemeinde Herdorf eV, ihre Räume dafür zu nutzen, hat man daher dankend angenommen.

Mit jedem Umzug gehen Zusatzkosten einher, die jedoch durch die Geldspende der Volksbank Daaden eG geschultert werden konnten.

Der Einladung zur Einweihung und Blutspende in den neuen Räumlichkeiten folgten über 190 Personen. Neben dem obligatorischen Kaffee und Snack „danach“, sagte der DRK Herdorf dieses Mal zusätzlich mit der Verlosung von zwei Hubschrauberrundflügen Danke.



Im Bild oben (v.r.):

DRK-Blutspendebeauftragter Helmut Wissner und Bereitschaftsleiter Frank Grünebach mit Johannes Solbach, dem Geschäftsstellenleiter der Volksbank in Herdorf sowie Benjamin Greschner, Referent des Blutspendedienstes Rheinland-Pfalz/Saarland



Im Bild unten:

Ein ansprechendes Gebäude mit direkt angrenzenden Parkmöglichkeiten lädt ein zur Blutspende